MAURICE BOILEAU

Maurice,

Quand j'ai décidé de remettre des médailles de la ville à des personnes méritantes pour leur dévouement, tu as été dans les premières personnes auxquelles j'ai pensé.

Ton implication, tout en discrétion, dans la vie locale est un exemple.

Tu as veillé aux traditions locales pendant cinquante-deux ans.

Ce sont ces traditions qui nous permettent de garder un lien avec notre passé et d'entretenir nos racines.

Alors que tu n'avais que 18 ans, tu as intégré la Confrérie de Saint-Vincent qui honore chaque année le saint patron de la vigne et des vignerons.

Une confrérie qui existe depuis 236 ans !

MAURICE BOILEAU

Tu as poursuivi un engagement familial, puisque tes parents et grands-parents, qui possédaient quelques arpents de vigne aux Romagères à Colombiers, faisaient partie de la même confrérie.

Tu as commencé ton implication dans la vie locale en faisant du porte-à-porte aux Grands Villages, où tu es né, pour vendre des cartes de Saint-Vincent.

Et tu ne t'es jamais arrêté.

Au sein de la confrérie, tu as été secrétaire pendant vingt-et-un ans avant d'être élu président pendant dix-sept ans.

Tu as aussi veillé sur le bâton de Saint-Vincent pendant un an puisque que tu as été désigné bâtonnier en 2009.

Durant toutes ces années de bénévolat, tu as su moderniser l'organisation de la Saint-Vincent tout en respectant la tradition.

Je suis fier de te remettre, au nom de la Ville, cette médaille.